



学校だより

天 王 丘



令和5年1月27日(金)
第 33 号
観音寺市立柞田小学校
発行

長
子
配
付

授業参観 ありがとうございました ～ 人権講演会も大盛況 ～



二十六日(木)、今年度二回目となる授業参観を開催したところ、平日午後のお忙しい折にもかかわらず、多くのお方にご来校をいただきました。改めてお礼を申し上げます。

子どもたちが教室で学ぶ様子を見ていただくのは、四月以来となりましたが、いかがだったでしょうか。各学級、各学年で教科の授業や特色ある発表会等、取組は様々でしたが、子どもたちの成長や家族の絆を改めて感じ取っていただけたのではないかと思います。

また、六校時の人権講演会でも、たくさんの方に参加をいただき、桂こけ枝さんの『ほのぼの人権新』を楽しんでいただきました。軽妙な語り口で、これから中学校へ進む六年生に温かいエールを送っていただけたことも、ありがたく感じています。

いよいよ、現学年は最終段階へと進んでいきます。本校職員一同一丸となって、子どもたちに確かな力をつけ、次の学校、学年に送り出したいと思っています。

親子そば打ち体験 3年ぶりに開催！

14日(土)、地区育成会主催の「親子そば打ち体験」が本校家庭科室で開催されました。3年ぶりの開催となったこの体験教室には100名を超える申し込みがあり、9時開始と10時半開始の2部に分けて実施しました。

そば打ちは、夏に開催したうどん作りとはまたひと味違った製法となりますが、参加した方みなさんが笑顔で楽しみながら、そば打ちに取り組んでいました。感染症の影響を考慮し、出来上がったおそばは、その場では食わずに持ち帰るようになりましたが、きっとご家庭で打ち立てのおそばを、笑顔でおいしくいただけたのではないかと思います。

この会の開催にあたり、準備等々でお世話になりました地区育成会等の皆様へ、改めて感謝申し上げますとともに、次年度以降も様々な育成会行事への多くの方のご参加をお待ちしております。



朝早くからお世話をいただきました育成会、地区社協児童福祉部のみなさん、ありがとうございました！

ある朝の感動 ～「気付き、行動する」5年生 素晴らしいです！～

24日(火)の柞小タイムは「長縄とび」に挑戦しました。運動場は前日の雨の影響で少し湿り気があり、靴に土がついた状態で全校生が校舎に戻ってきたので、児童玄関には土が上がり、かなり汚れた状態になりました。いつもなら校務技師の嶋田さんや中山さんが、それをほうきで掃除してくれるのですが、この日は、運動場から帰ってきた5年生が、手に手にほうきを取って掃いてくれたのです。何も言われなくても、気付き行動する姿。素晴らしい感動をいただいた朝でした。

